

内部東小学校だより

四日市市立内部東小学校 2019年 10月7日

自然を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成 第6号



第36回 内部東小学校運動会 🏂



開催の判断を大変悩ませる天気予報でしたが、プログラムを変更せず「第 36 回内部東小学校運動会」が無事に開催されました。



地域の方やお家の方などから「開催できてよかったですね。」と 声をかけていただきました。それほど暑くもなく、運動場の砂ぼ こりもたたず最高の日和になりました。





そのような条件の中、大変すばらしい演技や競技を披露してくれました。係活動や応援合戦 も本当に素敵な姿でした。文句なしに本当に素敵な内部東の子どもたちです。

特に、高学年(5年生、6年生)の組体操は、圧巻でした。



また、その子どもたちを支えてくださり、運動会を 支えてくださった PTA 役員、保護者の方々ならびに地 域の方々に厚くお礼を申し上げます。

2 学期は、地域の方や保護者の方にお世話になる行事がたくさんあります。何卒よろしくお願いします。



三泗特別支援学級連合運動会

10月2日(水)、四日市ドームにて「三泗特別支援学級連合運動会」がありました。あおぞら学級の子どもたちは、徒競走や大玉転ころがし、かりもの競争や玉入れに参加しました。みんな、一生懸命に競技に参加している姿がすてきでした。



お家の方もたくさん応援に来てくれました。ありがとうございました。







被災地へ土のう袋を送るプロジェクト

日本では毎年のように災害が起こっています。被災地へは遠くて、 なかなか行くことができません。ですが、行けなくても被災地を支 援する方法が、このプロジェクトです。

今回は、台風により甚大な被害を被った千葉県に土のう袋を送ります。その土のう袋に絵や応援メッセージを描いて送ることで、被災した方々や災害ボランティアの皆さんの励みになればと考えてプロジェクトに参加しました。

学級代表委員が、4年生以上の学級に呼びかけ様々な メッセージを書いてもらいました。

「がんばれ千葉」「応援しています」 内部東小より





2 学期はたくさん出前授業や校外活動があります

2 学期は、修学旅行や社会見学などの校外活動や様々な ゲストティーチャーによる出前授業を実施します。

10月1日、5年生は JSR の方から合成ゴムを作る実験や 実験によってできてしまった排水の処理方法ついて学びました。





10月3日、6年生が、学校薬剤師の方から薬の危険性やタバコの被害などの薬物乱用防止について教えてもらいました。

どちらの授業も大切なことなので子どもたちは一生 懸命に聞いていました。

学校・学年の様子はホームページでもご覧になれます。